

Absagen:

Anni, Laura, Emil, Ernie (ab 14 Uhr), Daliah, Svenja, Matz, Victor, Möff, Inge, Steffi, Felix

Anwesend:

Flipsi, Thegie, Sacki, Käthe, Maike, Lotti, Carina, Christian, Ernie, Jannik, Caaarl, Helly, Momo, Tobi, Freddy, Günni, Lene

Termine SWE 2022:

18.-20.März

6.-8.Mai

->jeweils in Seeste 60

Diskussionsrunde + Spiele-Vob/ggf. Verhaltenskodex verbessern

- Was sollen wir tun?
 - Christian: NL Risikogebiet (stark gestiegen), 10 Tage Quarantäne, PCR für Einreise, gesamt unklar, planen schwierig, vob wäre bis Lager noch möglich, möchte gerne etwas in Lagerzeit machen, sieht Probleme und Risiken, keine Planungssicherheit, wäre auf jeden Fall dabei
 - Carina: kein Lager möglich, voraussichtlich kein Quarantänepflicht aufheben seitens Schierko, sieht schwarz, pro Einzelaktionen, Schlafen hoher Infektionspunkt, Eltern entlasten, unsicher ob mitfahren würde, nächste Woche 1.Impfung, Lager 2 Impfungen aber nicht immun
 - Thegie: wie Christian
 - Lotti: D und NL nach Inzidenzen schauen, wäre auf jeden Fall dabei, letztes Jahr gut, Virus immer aggressiver, unentschlossen
 - Lene: kritisch gegenüber Fela, eher kontra Lager, hatte heute 1.Impfung
 - Carl: Notizen passen zum damaligen Zeitpunkt, es wird besser (letzte 5 Wochen), wird zum Lager immun sein, würde sich freuen wenn es stattfindet, wenn Quarantäne sein sollte dann raus, sonst dabei
 - Flipsi: rechtliche Rahmenbedingungen wie Helly, wird Einschränkungen geben – was ist nicht absehbar, macht es sehr schwer, Hygienekonzepte letztes Jahr angeschaut, andere Optionen/ Rahmenbedingungen gehabt, Auflagen nur bedingt erfüllen, Lüftung in der Halle nicht gut, Infektion geht bei uns im Lager schnell, wird möglich werden, dennoch nicht machbar, besser jetzt absagen, Aktionen genießen, super kleines Team dieses Jahr, nicht alle Rollen besetzt, Betreuungsschlüssel müsste auch passen, Orga (wie Christian sagt) könnten wir schaffen, Perspektive/ Aussicht fehlt, Team nicht mehr in der Lage gerade, Absage macht Angst vor 2022 – Meinung Marieke?, jetzt absagen (= Anfang Juni)
 - Helly: schwierig jetzt zu entscheiden, ggf heute entscheiden müssen, Möglichkeiten könne man noch finden, Impfung für uns priorisiert, viel Testen zum Risiko minimieren, Risiko sollte nur auf der Fähre sein, Isolation auf Hof (wäre dort alleine), NL könnte problematischer sein/ aktuelle Einreise nicht klar, mit Test und Impfung

könnte möglich sein, versuchen dies zu schaffen, wenn kein Fela dann Aktionswoche o.ä., ggf auch im Herbst Fela (vllt nur wenige Tage in D), ist schon 2x geimpft

- Jannik: gerade große positive Veränderungen, NL noch hoch, daher problematisch, Impfung Kinder steht im Gespräch, Fristen Absage??
- Momo: hatte 1.Impfung, nur mitfahren wenn kein Quarantäne wäre, ungutes Gefühl, eher jetzt absagen, nur Hygienekonzept gut wenn wir alle geimpft sind, NL Vorschriften abwarten?, realisierbar etwas in D machen, in Jahr noch Füße still halten
- Maike: alles sehr kritisch, dann durchgeimpft, aktuell nicht mal Zugfahren möglich (eigenes Gefühl), Ferienaktion realisierbar, richtiges Lager im Ausland noch ein Jahr warten
- Sacki: NL Risikogebiet, Arbeitgeber sagt Quarantäne 10 Tage unbezahlt, Mi Hygienegruppe Treffen (Infos gesammelt, Konzept so nicht ausarbeiten können, nach allen Bestimmungen D und NL, Quarantäne nur durch PCR vor Ort nicht notwendig, Versorgung auf Insel nicht gut, nur am Hof ist nicht gut, alle Programme bis 17 Uhr beendet – Ausgangssperre, keine Nachtwanderung etc.), mehr Sinn seitens Lalei: Lagerersatzaktionen ohne Übernachtung in der näheren Umgebung (für Mundpropaganda – Optionen für die Region bieten), kein Treffen im Team sehr schade, Teamaktion starten <3 (zB in Münster)
- Freddy: wie die anderen, sehr kompliziert, Welle runter oder hoch?, die Kinder unter Schach halten/ begrenzen nicht gut, Hygiene würde irgendwie gehen aber das ist kein richtiges Lager, dieses Jahr nochmal aussetzen, nächstes Jahr starten, 1.Impfung heute
- Ernie: glaubt nicht dass Lager möglich ist, wir sind viele Menschen, Anmeldungen?, Infektionen gehen halt auch wieder hoch, nicht so optimistisch, würde sich freuen wenn sie Leiterin ist, Aktionen cool
- Günni: kritisch, NL nur langsam runter, Einschränkungen, lieber Aktionen, gestern 2.Impfung
- Tob: Infektionen können auch wieder hoch gehen
- Was ist unser aktueller Stand für den Sommer? (Mitfahren)
 - Flipsi:
 - Carl: noch kein Urlaub, würde dann aber auch nehmen für die unterbesetzte Woche
 - Helly: nicht dabei, vllt nur 4-5 Tage am Anfang
 - Christian: 3 Wochen Urlaub, gesamt möglich dabei zu sein
 - Sacki: kein Urlaub möglich
 - Carina: 1.Woche mit vorfahren
 - Thegie: 2. Woche
 - Günni: wenn nur WE, kein Urlaub
 - Freddy:
 - Ernie:
 - Lene: 4.8. Klausur, online oder Präsenz nicht klar, nicht dabei wahrscheinlich
 - Lotti: hat Ferien
 - Tob: theoretisch 2 Wochen dabei
 - Jannik: Mi 1.Woche bis Ende Urlaub
 - Momo: komplett möglich
 - Maike: wenn nur das WE oder vllt noch 2 Tage
- Wenn wir jetzt uns irgendwie durchschlagen, könnte das Team 2022 kaputt gehen (Flipsi)

- Team im Lager zu klein, Küche müsste abgestellt werden, es fehlen überall Positionen, so wird es kein schönes Lager, mehr Personen für einzelne Aktionen wahrscheinlicher, ggf Insel-WE o.ä. (Christian)
- Höchstens 10 Leiter + Unfall o.ä. wieder mehr Ausfälle, zu hohes Risiko auch schon wegen Betreuungsschlüssel/ Nachtwache etc (Ernie)
- Zeitplan:
 - Votes-Up im Laufe des Tages (anonym) -> bis Di, 20:15 Zeit
 - Ggf. weitere Abfrage (Doodle): Zeitraum X auf die Insel fahren?
 - FR/SA: Eltern informieren, Marieke absagen + ggf. Buchung für kleinere Gruppe machen
 - SO o.ä.: Infos per Social Media und Zeitung (Flipsi nimmt Kontakt auf)
 - Josef (Pastoralreferent Mettingen) sprechen, kooperative Angebote schaffen? (MJM, CJM)
 - Planung
 - Aufschub Spiele-Vob-Materiallisten
 - Bildungsförderungsfähige Team-Aktionen
- Vorstand CAJ nächstes Jahr 75 Jahr-Feier, Aktionen und Kakao wird geplant

Lagertreffen

20 Kinder angemeldet 😊